
後輩のみなさんへ ～少し早く生まれた附中生より～ 

 

 みなさんこんにちは！三橋煌臥です。僕は、附中の卒業生で、現在高校一年です。 

 この度は少し附中に詳しい僕たちから後輩へ伝えたいことがあるので、お手紙を届けたいと思

います。 

 ずばり、伝えたい内容とは附中の特色の一つである「追究」についてです。 

 この時期、おそらく各教科で、「追究」授業が始まっているのではないでしょうか？ 

 「追究」授業は附中に無くてはならないものの一つです。今、思い返してもどれも楽しかった

なぁ。例えば国語では、日本語に思えないような難しい文章を何時間もかけてみんなで読み解い

ていきました。それが、楽しくて楽しくて…。僕が国語の先生を目指しているのも附中の国語の

追究で国語の奥深さに出会ったからです（どうでもいいかｗ）。 

 それに並んでやっぱり理科の追究ですよね！僕は２、３年生で理科の追究クラスとして追究を

してきましたが、ほんっっとに楽しかったです。理科の追究はとても人気があります。僕が２年

生になったとき、他のクラスの子に「僕は理科の追究クラスだ」と言ったら、「いいなぁ」と羨ま

しがられたことがありました。決して、他の教科が劣るわけではありませんが、きっと、理科が

楽しすぎるのですｗ。 

  

 危ない、危ない。これ以上の私見的熱弁は控えておきましょう。大学の卒業論文並のページ数

となってしまいますから…。 

 

 さて、僕から言いたいことは以上となりますので、もう終わろうかな！追究楽しんで・・・ 

 

(ピコン) 

 

 なんだ？、、、ＬＩＮＥの通知だ。どれどれ・・・。 

 

 仲間からの通知のようです。 

僕以外の卒業生に、附中の追究の感想について取材した結果が届きました。 

  

多くの卒業生が協力してくれています。では、どうぞ！ 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



これもまた、附中のよいところだと思うのですが、仲間とのつながりが、とにかく強いです。

今回も忙しい中、僕が「後輩のためにこんなものを作りたい」といったら快く協力してくれまし

た。これって、凄くないですか？忙しい中、時間を割いて依頼を引き受けてくれる・・・。 

本当にいい仲間に出会ったなぁと改めて思います。 

  

 附中生って頑固なんです。自分の考えを心から正しいって思っているんですよ。それだから、

議論は一向に進まないわ、集会では質問が鋭いわで、本当に困る人たちです。 

 でもまぁ、僕はそれも含めて附中が大好きなんですけれども・・・。 

 苦しいこともあると思います。周りは頭いい子ばかりだし、努力が実らないなんてことはよく

あることです。僕も沢山悩んで苦しくなって逃げ出したくなりました。本来は楽しいはずの行事

も、「楽しくない」って思うこともありました。今思うと苦しかった時期でした。朝起きて、「あ

あ、学校行きたくない」なんて少しばかり思うこともありました(でも、何だかんだ三年間で休ん

だことはありませんでしたｗ)。 

 今思うと、それも全部笑い話なんですよ。１年生では、恥ずかしながら窓を割ってしまいまし

た（猛省）。２年生では文化祭で空回りしかせず、誰よりも騒がしかった僕は、その後の３学期

に、誰よりも静かになりました。「自分のせいでクラスの雰囲気が悪くなった・・・」、そうとし

か思えなくなっていました。さらに３年生では、体育大会の NEO 長になったものの、多額の資金

を使うわ、計画通りにいかないわで会計さんとグル長に何度叱られたことか・・・。 

それでも、みんなが手助けしてくれて、結局すべてが最高の思い出なんですよね。 

 

 当時、僕は、確かに「附中生」だった。誰よりも本気で生きた。そう自負しています。 

 

 この先、何かしらの選択をしなければならないときが来るはずです。行事であったり進路であ

ったり・・・。そんなとき、後悔するくらいなら、あえて危険な（冒険的な）、安全ではない道を

選んでみるのも一つの選択だと思っています。 

 大丈夫。僕でもどうにかなっているのだから、みなさんなら余裕ですよ。 

 

 今しかできない、附中生活。 

 瞬間、心重ねて。頑張って！ 

 

              先輩たちより(執筆三橋) 

 


